
港区介護事業者連絡協議会 訪問看護部会  議事録 

 

日時：2025年 6月 17日(火)18時 00分～ 

場所：ZOOM 

 

司会：小宮山 

記載者：豊田 

 

【出席者】・88訪問看護ステーション・ＬＣＣ訪問看護ステーション・ベストリハ訪問

看護六本木・訪問看護ステーション蒼・おうちのカンゴ麻布十番・ガイア訪問看護ス

テーション・悠々ナーシング六本木・リハビリの風訪問看護ステーション港・ホーム

ナースステーション in芝公園・なごみ訪問看護・ワンファミ訪問看護リハビリステ

ーション港・ソフィアメディ白金高輪・訪問看護ステーション和奏・訪問看護ステー

ションさくら咲く赤坂・（順不同 1４社） 

 

【議題】 

１.協議会からの報告 

・公式 lineが完成。（友達登録お願いします。）

https://line.me/R/ti/p/@936hjcmo 

 

部会ごとにカテゴリーが分けられており、今後は議事録なども公式 lineへアッ

プされる。それに伴い、メールでの議事録の送付は終了予定。 

・新設部会について 

在宅医療部会が新設された。 

現在、悠翔会、西麻布インターナショナルクリニック、芝浦ホームクリニック、芝診

療所が加入。今後同じ協議会員として交流をはかっていく。（勉強会開催等） 

・8月の福祉用具との合同勉強会について 

今年度も開催予定。（日程・場所は未定） 

今回も居宅や訪問介護にも声かけていく予定。 

→展示してほしい福祉用具があれば教えてください。 



・交流会について 

10月に居宅部会、訪問介護部会との交流会を検討中。 

訪問看護もステーションが増えているので、各ステーションの特色を知りたいと

居宅  

部会より要望あり。 

【訪問看護】 

・事業所名 

・住所 

・連絡先 

・管理者名 

・各職種の人数 

・男女比 

・障害・精神対応の有無 

・対応エリア 

・土日祝対応可能か 

・現在の空き状況 

・特色やアピールポイント 

 

上記内容を知りたいとのこと。 

ステーション情報があるので、その情報を使用しながらリストを作成したうえで各

ステーションに時間制限を設けて発表してもらうスタイルにする予定。 

時間は 18時半～19時頃開催予定。 

同時に持田ヘルスケア、森永クリニコの商品勉強会も開催予定。 

訪問介護部会からも訪問看護との連携を深めていきたいとお話しがあり、現在交

流会でどの様に実現していくか検討中。 

→他にも何かアイディアあればご連絡ください。 

LCC訪問看護ステーションからの意見 

交流会や勉強会は今後も行っていくのなら継続性持ったほうが良い。 

課題感なども決めたほうが良い。 

上記内容参考にさせていただきます。 

 

・各委員会について（令和 7年度開催予定） 

高齢者保健福祉施策検討委員会 7月 3日 

港区障害者地域自立支援協議会医ケア児・者部会 7月 10日、 

地域保健福祉推進委員会 8月 7日 

 



 

・R7.4月 22開催の総会について 

→お陰様で滞りなく開催されました。ありがとうございます。 

 

2．港区からの共有事項について 

・東京都暑さ対策支援 6月 27日から申請 

https://www.fukushi.metro.tokyo.lg.jp/kourei/kaigoatsusataisak

u 

→引き続き医療的ケア児・者支援事業所における新任職員育成指導費補助金につ

いても受付中。 

・社協のほうで 10月よりあんしん未来・終活サポート事業を開始 

終活相談窓口の開設、エンディングプラン登録事業、入院時サポート事業などの予

定 

（まだ部会内のみの内密情報としてください。） 

詳細が決定されたら共有していく。 

 

3．東京都訪問看護ステーション協会より 

今のところ特に連絡なし 

6月 21日（土） 総会予定。 

 

4．その他 

 新規加入の紹介、情報提供など 

→新規加入：訪問看護ステーション和奏さん入会 ご挨拶あり 

さくら咲く赤坂 ４月より稼働 本日ご挨拶あり 

ステーション情報変更していく。 

 

・年会費まだのステーションが 6ステーションほどあり。 

→個別に連絡。 

 

・にじいろファミリークリニックの指示書問題について 

以前も問題になったにじいろファミリークリニックからの指示書が来ない状況につ

いて、最近も同様の事が起きている。数ステーションからも情報提供いただき、事

務局が中心となり調査や港区に相談をしているが、クリニック自体が営業していな

い状況。保健所にも情報提供を行い、クリニックには連絡をするなどの対応はして

くれるが、指示書の依頼については指導は出来ないとのこと。 

福祉保健局にも連絡するが、こちらも指示書発行の強制力はないとのこと。 



指示書が手元にないのに訪問看護を継続していることについてのほうが問題にな

ると指摘あり。どのように自衛をしていけば良いか？ 

→各ステーションの対策など教えてください。 

直接取りに行く。 

FAX等で先に依頼する。 

ケアマネとも情報共有していき、依頼をしない。 

今後も事務局でも港区に相談していく。 

何かあれば訪問看護部会で今後も共有していく。 

 

・ケアプランデータシステムの導入率が上がらない状況あり。 

（本日参加のステーションで導入しているステーション２社） 

 

【次回開催】 

次回は福祉用具の勉強会と同日に対面で開催予定なので詳細また連絡します。 

（８月中旬～下旬の予定） 


